Cany-Barville: quarante ans de passion

Publié le samedi 26 novembre 2011 à 08H00

CANY-BARVILLE. Les membres des Blanches falaises se sont réunis pour établir leur calendrier 2012.

L'association des anciennes voitures des Blanches falaises a tenu son assemblée générale sous la présidence de Jean-Pierre Langlois et en présence de Jean-Pierre Thévenot, maire. Les passionnés de voitures de collection ont commenté l'année écoulée qui a été marquée par le succès du salon avec bourse-échange en enregistrant 1500 entrées. Quant à la participation de l'association au salon rouennais, elle a permis d'augmenter l'effectif de quatorze nouvelles adhésions, soit un total à ce jour de soixante-quatre membres. Le bilan financier est positif et le planning des sorties pour l'année 2012 est déjà fixé.

Un programme chargé :

En voici le détail : le dimanche 22 janvier, la galette des rois à Canouville ; le dimanche 5 février, la sortie Rétromobile ;



L'association marquera ses quarante années d'existence par une sortie à Paris, en avril

le samedi 25 mars, le Tour de manivelle ; en avril, l'association fêtera ses 40 ans à Paris ; pour l'Ascension, est prévu un voyage en Bretagne ; le 10 juin, l'association organisera son 4e salon-bourse-échange à Cany et le 24 juin, une sortie surprise..... Jean-Pierre Langlois n'a pu retenir ses larmes en ayant une pensée pour deux adhérents décédés, Simone Feuillepain, présidente d'honneur, et Michel Couturier. Après renouvellement d'un tiers des membres du bureau, celui-ci est composé de Jean-Pierre Langlois, président ; Dominique Ragot, vice-président ; Dominique Duménil, trésorier ; Marie-Claude Langlois, secrétaire ; Annie Duménil, secrétaire adjointe.